

## François RAIS

L'objectif de cette saison était de beaucoup m'amuser.

Je n'ai malheureusement pas eu le temps, pour cause de construction et de mariage.

Au mois de mars s'est déroulé le Slalom de Carouge, que j'ai disputé au volant de mon antique Fiat 128. Résultat peu brillant : 7ème sur 8.

C'est au Jeûne Genevois que nous sommes descendus au circuit du Grand Sambuc. Je me suis tiré "une super bourre" avec des voitures de ma catégorie. Bon résultat 3ème sur 8. J'ai pu goûter aux joies de la monoplace, au volant d'une formule Renault.

Pour clore cette saison, assez rachitique, j'ai participé fin octobre, au Slalom de Moudon pour la première fois. Avec ma Ritmo Abarth, j'ai obtenu le 18ème rang sur 28 en groupe 2, classe 2 litres (la plus disputée de la course).

Mes projets pour l'année prochaine ne sont pas encore établis.

